

LA 2018: Byton mit prominentem Auftritt

Carsten Breitfeld, CEO und Mitbegründer des Elektroauto-Herstellers Byton, Giovanni Palazzo, Präsident und Vorstandsvorsitzender der Volkswagen-Tochter Electrify America und Laura Schwab, Präsidentin von Aston Martin Lagonda America, führen das diesjährige Programm der Konferenz „AutoMobility LA“ der Los Angeles Auto Show (26.- 29. November) an. Die Auto Mobility LA zeigt am 27. November im Technologie-Pavillon außerdem Elektrofahrzeug-Premieren der Newcomer Byton und Rivian. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Foto: